
１．５月２５日Ȫ日ȫֵ ིでٳटされる࣭षυー

タリーల２５１̩地ߊల１Έループസ市連合会ٳ

टの案内を受領しました。

２．ガΨナー月信に૧会員としてၴ川、ઐఆၰ

会員がৢ૯入で紹介されました。

・ֵིＲＣより会報№１６７５～１６７８号４͍ݞ月例

会案内を受領。

・ཽ背ݱＲＣより会報№３２～３５号４͍ݞ月例会

案内を受領。

・先例会にて皆様༷よりごັܙいただいた、

米山記念館への募金７̩ˌ̩ 円を振りࣺみました。

ごފႁありがとうございました。

会ા۬ආ　ġ ඃ会ા۬ආ࣐　

　５月２５日のֵིでٳटされる˥˩にきまし

て、Υーθプレートはڎクラήで参してئさ

いとの事でしたので、ご自へち帰っている

会員さんは௸͞かにΥーθプレートのภに༐ݕ

する事と、万が一された༷は会場۬ආまで

お૭しັけئさい。

会員௩ޑ委員会　ġ 　ളᰦ委員ಿ

　ষ４月１６日の例会は、会員௩強տ員会当

の例会です。ڢしい間例会です。プυΈラθ

はȶυータリーのಏ間を௩͞そうȷですが、例

会場の変ࢵがございます。当初ີ܃さんで６時

３̩分を予定しておりましたが、സ合で例会場の

変ࢵがございました。時間は一緒ですが、場所

をΏーレストランȪݰいちばんかんȫに変ࢵで
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す。お間違えのないようにおܐいします。

会員研修委員会　ġ 　鵜城委員

　υータリーの１月号に、べてみようȶ日

ུと࣭܀のυータリーȷという記事がࠇशされ

ていましたので、อນします。

　会員の別͞年Ⴂ、υータリーႤ、例会日の

時間ఝな̓のڛがなされ、࣭͞܀ଲ界平と

の違いが円Έラέで分かるようになっています。

　会員の別では、日ུは੫のڬ合が５ɓで

あるのに対し、࣭܀では1Ķɓ、ଲ界平では

1ĺɓとなっており、日ུにおいての੫のၚ

がかなり೩い事が分かります。ై、日ུにおい

ては、੫社長のၚが７ɓであることから

。える事が出来ますࣉえると、ఏ当なତলともࣉ

そのఈにも、様々なڛがなされているわけで

すが、中でもޭなତলがাされているのが、

例会の時間ఝです。ଲ界എに見ると、間例会

のၚはĴĺɓとなっているですが、日ུに

いては例会はたったの４ɓに過ぎず。̞ ɓ̩の

クラήが、昼食をはさんでの昼例会となってお

ります。

　ここ１̩ତ年、会員が࢜߹ઁࡘにある中、௩強

をる上でもの例会への֊行を࿅॑している

クラήも見受けられるですが、大多ତのクラ

ήはջடとして昼例会を中とした例会を行っ

ております。また、ఈの࣭の例会の時間ఝを調

べますと、会員ତがଲ界ల２位となったͼンΡ

にいては、の例会が77ɓ、࣭܀にいても

４８ɓのクラήが例会を行っており、この時間

ఝでの例会は௩加߹࢜にあるという事です。

　また、έͻリάンでは6Ĵɓのクラήがに例

会を行っています。ଲ界എに見ると、例会が

Ĵĺɓと初めにおდしましたが、このତলは日ུ

が؋しئげているとࣉえられますので、ଲ界എ

には例会が৽流と௴えることができます。

の例会にすれば、会員が参加し͞すくなり、௩

強の手としてもض࢘があることはもがઇ知

している事なのでし͡うが、の例会が௩えな

い理ဇとしては、日ུのクラήが日ུにおける

υータリーのႤঃ͞ഥൡをਹん̲ているのでは

ないか、ྌは合理͞၌༒に༊ਹしない、日

ུのυータリͺンの気質があるからではないだ

ͧうか、な̓と私なりに勝手にࣉえてみました。

　今回の３分間ૂ報は、例会の時間ఝに目を

しておდをさせていただきました。私の̾たな

いࣉえはともかく、データに۾しては؛௶では

ありませんので、ةかの参ࣉにしてడきたいと

এいます。

【ミニ情報】

　４月１日より領収への印ঞのഡりັけが、

今までの３万円以上から５万円以上に変ࢵされ

ました。また、୕ڣがນাされていれば、ུ体

のみで５万円ྚྖであれば印ঞのഡりັけڒث

はະါとの事です。મしくは士会計さんにお

きいただければとএいます。

・４月７日のܠの෨運動への参加、ފႁに感謝

いたします。ັけ加えですが֨קしました。

　ġ 堀社会奉仕委員長

・先の例会、所用でࠧいたしました。募金

一緒に出させていただきます。山本直前会長

　ஜ　回　　６８̞Ȅ６̩ 円̩

　今　回　　　５Ȅ̩̩ 円̩

　累　計　　６９４，６００円

「我が生い立ちパート２」

　佐藤　　潔 会員

　私はგ１̩年８月、留萌生まれの留萌֗ちで

す。გ２̩年小学４ࢷ年生の時に終をࠞえま

した。その時の事でྚだに記؛に残りདྷれられ

ないのが、玉音༶です。ラΐのஜに皆がୃ

जしそれをいていたのですが、その当時はة

を言っているのかよくりませんでした。後で

いたのですが、これで日ུがఊ平ဢに

けたのだということを教えられました。

　この༶の中でȶఛえඳきをఛえ、ෆ͍ඳき

をෆ͍以ってଲのևにఊ平をٳかんとဳすȷ
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という一行です。これがგഛࣀの生のでし

た。ঊ̓もの頃は日ུは૰の࣭であり、୲対

ける事は無い。ड後に૰໓がきഌ۵బを

させると信̲ていました。教֗もこの様な教֗

でした。また、中は時୬ラΐから大ུא

อນが流れ、常に日ུのସがഥえられていま

したが、これらはୃ対であった事を後で知り

ました。

　終のତ日ஜにはͺιリカのΈラマン൰ܥ

が１̩ତܥでの留萌空ਥが２回あり、その目എは

留萌ࢽに೪ฑ中のى船と留萌פだったそうで

す。空ਥの̾̓にཡ空ࣤに入りをஆめていま

したが、時々のࠤ間より空を見上げるとࢽの

北܅山上の༷面よりධ܅の༷面にئࣛݢし、ܥ

ৣを߫り༐しているのを見ました。ౣ時間

でしたが私にとってはとても長い時間に感̲ま

した。しかしながら、私にとってこの空ਥはܗ

をܳこしてくれました。と言いますのは、こ

の年の５月より大病によりૢたきり状態になり、

この時期にはྖ௷に食べるものも無く、まして

も無く、今ではࣉえられない状態でして、そ

んな時に空ਥでཡ空ࣤによう͞く入れてもらっ

たのですが、ഌܥがݲった後は病気の事をすっ

かりདྷれて外にဋ͍に出てしまい、しばらくし

て༦が私をைしにきて、زに連れ戻されまし

た。この空ਥが病気をもདྷれさせるΏοッ΅

ンΈであったのだとএいます。この後は、病状

がࣉえられない͕̓に١໘に࢜かいました。

　終のତ日後、Έラマン൰ܥが１̩ତܥの༎

బをழんで、留萌上空を೩空行でة回もஉ回

し、ݲっていきましたが、その時はΩͼυット

の顔が見える位の೩空行でした。後間もな

く、々な事がありました。一̾は米࣭のૺಛ

߳が留萌に来た事です。先൮৬のΐープにࢷ

らしき士が小を構えており、その後ͧから

߳用のトラックに多くの士をせてةరも大

༷面へ࢜かっていきました。現在の合同ৡ

Ȫݰ留萌௶所ȫよりؕ金ྞにかけて一ఝが米

࣭のৡが立ちんで高いにսまれていまし

た。ૺಛ߳が留萌に来るஜに回။が回り、୲対

外には出ないようにとの事でした。二̾目は、

一番大きな出来事で、留萌ࢽにల二૧܃ޟが船

ໜ中؇にݿဿを受けて大きなࠪがٳいた状態で

入ࢽした事です。その時തでは私は見ておりま

せんが、ࢿโには૽間のර༌等でࠬの海だった

そうです。೪ฑした船の大きなࠪから流した

֒体をஆ水ຳが૽ةも૽ةも༴えて水面に上

がってくるのを見ました。みんな੫とঊރば

かりです。

　当時は留萌ࢽにഘ道のࣺ֨み線があり、その

場としてプラットγーθがあり、そこにはॣك

ా山のۣࣸ͞ภがୟまれていました。これらは

ల二૧܃ޟに船してཌくなられた૽ోのևの

です。それはঊރながら、։様な光景でて

を見なければ良かったと今でも後٣しています。

無事であった૽ోは留萌のزڎに၂ちき先

がࠨまるまでྦྷฑし、私のزにも੫のز７

ྴの༷が、長い間ฑしていたのを記؛してお

ります。この事に̾いて、以ஜ道૧にȶ२船は

攻ࠢされたのかȷというඅ集がशっていまة

した。これは日ུとυΏͺၰ࣭の研究成ضに道

૧の取材をਹ͇合わせる事で体像がႊڜを現

しました。それをါしますと、日ུが無ૄ件

ࣛ໖をしたೄ後に、な １̶７̩ˌ૽ 以上の日ུ૽が

ྵを్われなければならなかったのか、ںఊか

らݢமٳ৪をせた船२ୗが、ݰΕ連ஆ

水۵に攻ࠢされたのは;ラΐストックのΕ連

ఊ平ဢ۵బに所௺する １˨２・ １˨̞ のၰஆ水۵に

１̞４５年８月１̞日ࡿஜ１１時３̩分に留萌ؗに出ࠢせ

よとྵݢ႓がئされ、ၰ۵へのঐ႓は８月２３

日ࡿ後８時まで留萌ࢽ北༷の࣎Ⴙとࢽの೫ख़、

後８時以ࣛはഌ߳۵を見̾けたら攻ࠢせよとࡿ

ྵ႓を受けていたようです。

　Ε連スターリンは米࣭トルーマンにμルタ会

での合意事ࣜに加え、留萌からߞႹ以北をΕ

連߳へのࣛ໖地֖に܄めるようにとါݥ、め

られれば北海道֖の領をֺう構えだった様

で、Ε連߳は北海道領のల一歩となる留萌上

ၘ作を８月２４日ྚ明に予定しており、その

܃ࡔڦが目എでஆ水۵二ୗを出ࠢさせた。小׳

はඳ １ྦྷ５̩ˌ૽ をせて大ฑを２̩日ࡿஜ１１時に出

૽ˌが３６̩܃ޟల二૧、࣎ をせて２１日ࡿஜ˕時

に、そしてణ東܃は7Ĺ0૽ をせて同日ࡿஜ11

時に大ฑを出࣎した。小܃ࡔڦは౽内ࠐဇで小

。かった࢜へとࢽへ、ఈの二ୗはೄ୪小ౖࢽౖ

　Ε連の留萌上ၘ作の׳のために෩遣され
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ていたஆ水۵は、留萌にൢ後、留萌ࢽ周辺͞

൘రな̓を೫ख़し、ࠫضをఊ平ဢ۵బに２２日ࡿ

ஜ２時過ぎ、ȶഌは೫ख़状態に無く、ܥဿも見当

たらないȷと報࣬している。その後 １˨２が

船の࣎海൘をอ見、この船が小܃ࡔڦでତが

౽内でئ船し、７̩１૽ が船していた。࣎海൘

をത൘すれば攻ࠢされないと米߳のঐাに従っ

たが、อ見からわずか３分後にݿဿ攻ࠢされ、

小܃ࡔڦの船ໜにඏきঁさり、௩毛別ۉのؗで

ೆした。上した １˨２は、海面で助けをݥめ

る૽々にૂけ容ないܥৣを行いました。

ষに攻ࠢを受けたのが、ల二૧܃ޟで、 １˨̞ か

らอৣされたݿဿは船ໜにྵ中、その後ஆ水۵

が上し、গめをঁすべく۵श༼で攻ࠢをして

きた。ల二૧܃ޟは海߳のඅ設༼۵であったの

で、船ਉと船に二のஉ回༼と１４ಢのܥを

していて؊した。まもなくΕ連ஆ水۵か

らࣱが上がったೄ後、ஆ水۵は海中にકえた。

相手がೆしたように見えたが、υΏͺ側の

料によると １˨̞は߃くの海中にஆみ、ల二૧ޟ

かったのを見届࢜へࢽはよͧめくように留萌܃

けたと報࣬しています。それから５時間後、小

平ܸؗに上し、ణ東܃をਥࠢ、ణ東܃の船

員たちはࣛ໖の意味でฒいΏーΜを振ったが、

１˨̞は無ࢯのణ東܃に༼౮をဵ͍せ続け、ణ

東܃のೆをږした後、ठ͍ஆ࣎し、ఊ平ဢ

۵బུ部にణ東ࠢ܃ೆ、ల二૧܃ޟはఅੱを

い留萌ࢽへ࢜かったと報࣬。スターリンが北海

道上ၘ作の中গをࠨめたのがこの日でした。

そして、ၰஆ水۵にȶ日ུの船をೆめない

ようにとྵ႓したȷその時は既に船二ୗが

ೆ、一ୗは大෫してঘ৪行༷ະ明৪１７̩ˌ૽ 以

上という、北海道のႤঃに残る६な事件は一

部始終を終わらせていた。

　その後、Ε連スターリンは北海道領作の

ൄࠫをঐাした。υΏͺ૽研究৪の間では、も

し留萌への上ၘ作が実ঔされていれば、北海

道がؗථの地上のໍరとなり、ಱോ͞東

ୌΡͼΜのような分౯࣭زとなるޔれがあった

と言っている。２３日ࡿ後３時過ぎ、Ε連ஆ水۵

１˨̞は礼ോؗからਕ海ސへのള࣎はࡿ後７

時からと報࣬後、͑っ̾りと連၁を୲った。ܥ

ဿにれてೆしたか、ఈのΕ連ஆ水۵との同

士൦ちかの૯相はະ明。当時のΕ連߳۾߸৪は、

この२船には日ུ߳士がり器߳͞事

がୟみࣺまれていると信̲ていた。以上が道૧

のඅ集のါです。

　私が小学ࢷを卒業し中学ࢷにૺ学する時には、

私の二期先の༷々より中学ࢷଷഽが૧ଷഽに

なり、私が૧ଷ中学に入学した頃は教室がະ௷

して、ࢷبৡをഢ々と֊り、中学１年生から３

年生まで東光小学ݰ、ࢷ੫学ࢽ、ࢷධ中学ࢷそ

して３年生になって初めて૧しく出来た留萌中

学ࢷへ行く事ができ、ここで初めてܟとֆঊが

当たりました。それまではミカンภを参し、

。のయわりでしたܟ

　終後の小学ࢷの教科は、ͺιリカ߳のঐ

াにより、日ུが強く࣭߳৽義にࠒがるよう

なとこͧは、ཧでഭり̾ぶし、残っている所は

分以ئしかなく、まったく意味ະ明な教科

でした。このઁし後になってから給食という

が当たり、内容はઙげਡいミルクとッβΩ

ン１ࡢでした。私が૧ଷ中学に入学してから学

बでষ々とઘ、一部ۖ成していた૧ଷغがࢷ

留萌中学ࢷ、留萌小学ࢷ、そして留萌高ࢷȪݰ

ଷ留萌中学ࢷȫとક౿しました。

　小学ࢷの頃は、２月になると᷃ݽが始まり大

みになりましݝがࢷがလがり、学ܠの時は赤ݽ

た。そんな時は、まだが明けないうちにࢽが

௧がしくなり、今日は赤ܠだなとএい、ڢしみ

にしていたものです。

　高ࢷ時యは、勉強もせずスεーΜに明け༥れ、

３年を過ごし卒業後大学へૺ学しました。私が

建築の仕事にૺむきっかけは、東京で大学を卒

業する１・２年ஜより東京のസ内にある有ྴ建

築زの建造を見て、非常にྛႁを感̲た事と、

またڝ味があり京സ等の૰社ޟい建築にࡣ

いみを見て感動し、来の仕事は建築にࡣ

。わりたいとএったのがきっかけですࠈ

　そこで先ず、建築の知েをにັけなければ

とএい、学していた大学教授に相し、൱き

ながらౣ期間で勉強の出来る学ࢷを紹介して頂

いたのが東京工業大学ັ௺専攻科Ȫ࣭立・学ȫ

でした。受験し、ةとか合ڒできました。入学

してから、専攻科の講師に日中は൱いて、ږ実

に学に学させてもらえる職場を紹介して頂
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いたのが、明治大学工学部建築構造研究室で、

実験助手として採用されました。ここでは、室

長の助教授が博士号を取得するための実験デー

タ作りで、内容は木材と集成材のクリープ実験

でした。非常に時間のかかる実験であったので

空き時間が多くあり、そんな時には助教授ご厚

意で建築の３・４年の授業を受講しても良いと

の許可を頂きました。また、４学年の構造ゼミ

ナールにも参加させて頂き、勤務していた２年

間で明大の建築科を卒業と同等の勉強をさせて

頂いた事が私にとって非常に幸運な事と感謝い

たしております。そしてここでは明大建築科の

教授・助教授・専任講師と、多くの先生たちと

知り合いになり、大変有意義に過ごさせていた

だきました。

　専攻科を卒業と同時に明大の助教授の紹介で

大須賀設計事務所に入社し、ここでは千葉船橋

信用金庫店舗の設計・管理の助手として勤務し、

その後一番印象に残っているのが、岡山の中庄

団地の造成工事の管理で、１月から８月まで長

期出張で、この現場では仕事以外に北海道では

体験できない事が多くありました。それは…

１．田んぼの二毛作で、い草が植えられ、その

後に蓮華の花が一面に咲く。い草は畳に使わ

れることは知っていましたが青々と生えてい

るのを初めて見た事。蓮華の花も想像してい

たものと大きく違った事。

２．田んぼの水が温み始めた頃に、鮒が群れを

なし冬眠から覚めたように動けない状態で、

手づかみが出来た。北海道ではこの様な光景

は見たことがない。

３．団地造成の境界線側に小さな六間川があり

梅雨時期に氾濫し、田んぼに大きな鯉が流れ

出し、それを手づかみする事が出来た。60唖

もある鯉が背ビレを出して田んぼの中を泳ぎ

回り、それを皆で捕まえようと苦労した事。

捕まえた鯉は倉敷の中華料理店へ売りに行っ

たが売れなかった事。

４．造成の埋立予定地にマスカット畑があり、

ここは既に県が買収していたので勝手に収穫

することが出来た。これは当時マスカットは

６～７千円もしており、その頃の私の給料は

１万３千円位でしたので相当の高級品でした。

それを埋め立ての時期をずらして、収穫して

から埋め立てた事。

５．昼食時に飯場で従業員と一緒に食事を食べ

ていたのですが、鯛の鍋が出て、目玉を貰っ

た事件。これは飯場のおばさんが気を遣って

くれて、北海道から来たのだからと言って鯛

鍋を作ってくれたが、ゼラチン質の目玉が珍

味とは知らず捨てようとしていた事。食べて

見たがあまり美味しくは無かった事。

６．造成地の周辺の草むらは蛇だらけ、草むら

に入る時は垂木で露払いをしながら歩く事。

棒を振って歩くと、ガサガサと蛇の逃げる音

がするような大変蛇の多い場所だった事。

７．床屋さんへ行った時、洗髪はしてくれるが

顔は自分で洗う事。これは洗髪した後に洗面

器にお湯がはってあり、横に石鹸が置いてあ

るのですが、自分で顔は洗うという今までに

体験した事がない床屋さんだった事。

　この様な初めての体験をして東京へ戻り、そ

してわずか２年間の勤務でしたが、翌年４月に

退職の許可をいただき、留萌に帰郷いたしまし

た。その後、苦労の連続でございましたが、現

在に至っております。以上で我が生い立ちを終

わらせていただきます。ありがとうございまし

た。
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１．米山梅吉記念館より、100円募金として

7000円の恵贈のお礼状が届きました。

２．対馬会員が市立病院に２回目の手術のため

入院しました。一昨日手術を受けましたが、

すこぶる順調との事です。

・赤平ＲＣより会報№２５８２～２５８５号を受領。

・芦別ＲＣより５月例会案内を受領。

Ｎｏ．２６０２　第３９回　４月１６日 煙本日　移動夜間例会「会員増強委員会」

会長報告 ・・・・・・・・・・・・・・

幹事報告 ・・・・・・・・・・・・・・



・ग川ＲＣより５月例会案内を受領。

・࣭षυータリーల２５１̩地ߊより２̩１３～２̩１４年

ഽΏΡΣー࣭ष大会にて行われるȶ北海道ナ

ͼトȷの案内が届いております。回။します。

・４月１３日に行なわれた地ߊ研ਘ݈ފ会に்ಱ

より参加されたڎտ員長の皆様大変ご苦労様

でした。٨めて感謝૭し上げます。

　ġ ૩Ȫੇȫ会長τ·Π

・సდをさせていただきました。　ġ ऎ会員

　ஜ　回　　６̞４Ȅ６̩ 円̩

　今　回　　　３Ȅ̩̩ 円̩

　累　計　　６９˓，０００円

「会員௩ޑ委員会൚ۼ႕会

　　　　　ɁυーΗςー͈ಏͬۼ௩̷̠͞Ɂ」

　会員௩強տ員会　ളᰦ委員ಿ

　ུ日の例会はȶυータリーのಏ間を௩͞そうȷ

というΞーマでおდをしていただきます。்い

もので、中出会長年ഽも残すとこͧ２ώ月あま

りとなってしまいました。૧会員௩強こそ我々

留萌υータリークラήをڰاするࡔതであり

ますが、残念ながら現在のとこͧஜ年ഽにべ

会員の௩は１ྴにと̓まっています。

　先日ٳटされたૂ報集会において、皆様より

クラήに入会して良かったという意見をా山い

ただきました。その様な事を念൮に置きながら、

૧会員༞のږ、૧会員༞৪のૂ報ވ有、

わしᐽのない意見をܝညの༹༷等に̾いてۑ

ていただきたいとএいます。また、૧会員ૂ報

に̾きましては、会員௩強տ員会ྌは会長・ۚ

事までお知らせܐいたいとএいます。

　会員௩強のȨ௩ȩは૧会員をۑညして会員の

ତを௩͞すという意味ですが、Ȩ強ȩは現会員の

質の࢜上・強اによるクラήのڰႁという

意味ですので、ུ日は、υータリーのಏ間を௩

͞すと言う事とވに、皆様༷のυータリーのᣏ

の強اもっていただきたいとএいます。

　それでは皆様、よͧしくおܐいします。
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ġȤȤȴġԲĳķıĲ̾ ̧̿ȁ٬ġ࣠ ഓအġȵȤȤġ

　１１月には、１～３日に࣭͏るさとέͿͺに

参加予定です。これは࣭の郷ാ͞食اをࢩ

く一๊にૂ報อ信しようという৽কのもと、

༶が৽टするͼαントです。ྀ年多くの自ا

治体・団体・ܑ業が集まり、࣭ڎ地のྴ・

අॲ品が立ちぶ、２̩万૽を಼える集ݖがあり

ます。ここでは、ධるもい米と海の幸を中に

留萌の食をˬＲする予定です。会場は横ຩ市の

赤レンガ倉庫ͼαントࢩ場です。また、今年で

３年目となる૰༗ήックέͿスΞͻΨルにも

参加予定です。これは東京२જ൴とのފ൱事業

で、ུのځ૰田૰༗ड大のͼαントで留萌の

食をˬＲいたします。

　１２月に入り、年のଳでございますので、ड後

のうまいよȊるもい市が１２月７日にٳटされま

す。これは大水ॲऱりとしてのͼαントです。

場所は留萌中؇ء売り市場でٳटされます。ま

た、１２月にはΣΏンけ教室もٳटいたします。

海の͏るさと館にてٳटですが１２月上にٳट

予定です。それと今年ഽからٳट予定ものです

が、市内加工業৪とފ൱してਉസ࠷におけるତ

のঊˬＲ事業です。道ॲঊプラΎな̓でତのঊ

を中とした水ॲ加工品のদ食์売を予定して

おります。

　ड後に１月から３月ですが、１月中に上川

ȼ留萌έͿͺとしてढ़ིの歩行৪空間でのඅॲ

品ट事への参加も予定しております。それと、

υυンスΦーΩラΘͼスȪけあらしのၖȫと

して、冬の流૽࢛のڐ大を目എとして４年目

の取ழみですが、δーͼスカ;ト͞ঊރ΅λン

プの受け入れを実ঔしながら、ࡕしい冬のڢし

み造する事業を実ঔします。昨年ഽは１̩ྴの

Μͺーݖを受け入れ、るもいຩઘき、Ρラθ۲

໓Ⴔな̓でڢしんでもらいました。実ঔ期間は

１月～２月中です。

　以上、２̩１４年ഽのڰ動予定を皆様にご紹介を

させていただきました。これらの事業に̾きま

しては、۷光ފ会ౙඊでは出来ません。皆様༷

のいご׳があってこそ成り立̾事業ばかり

でございます。̓う̸今後とも皆様のご׳ご

い૭し上げ、ུ日のసܐႁをপりますようおފ

დとさせていただきます。ུ日はありがとうご

ざいました。


